



## ***Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.***

Bundenbach, den 05.11.2016

### **40-Jahre Fröhliche Dorfmusikanten**

**Zünftig gefeiertes Jubiläumskonzert begeisterte das Publikum /  
Als Gast präsentierte sich der Bundenbacher Knappenchor**



**HOPPSTÄDTEN-WEIERSBACH** – Die „Fröhlichen Dorfmusikanten“ aus dem Oberen Nahe – Bergland feierten sehr zünftig, am Samstag den 05. November 2016 im Gemeindezentrum von Hoppstädten-Weiersbach, mit einem Jubiläumskonzert ihr 40-jähriges Bestehen.

Als Gast präsentierte sie den Bundenbacher Knappenchor, unter der Leitung von Chordirektor Franz-Josef Hoffmann.

Mit viel Schwung und guter Laune leitete Oliver Strack die Fröhlichen Dorfmusikanten durch den Abend.

Das Publikum zeigte sich begeistert von den Musik- und Liedbeiträgen der beiden Klangkörper.

**Hier eine kleine Bildnachlese:**



***Die Fröhlichen Dorfmusikanten unter der Leitung von Oliver Strack***



**Es spielten: Klarinette Jürgen Königstein und Monika Strack, Flöte Jörg Knieling, Flügelhorn Bernd Lauer, Manfred Quint, Hans J. Gierst, Helmut Bühl, Trompete Dietmar Stoll, Tenorhorn Oliver Strack Günter Königstein, Bariton Dirk Spreier, Posaune Eric Korb, Rüdiger Korb, Euphonium Mario Korb, Tuba Michael Fox, Schlagzeug Frank Röhrig, Gesang Hans J. Gierst, Monika Strack und Oliver Strack.**



**Knappenchor Bundenbach unter der Leitung von Chordirektor Franz-Josef Hoffmann**



**„Eine rechte Plaudertasche ist für wahr die Ilsebill...“ damit trafen die Knappen den Geschmack des Publikums**



*(v.l.) Hans J. Gierst und Oliver Strack im gesanglichen Duett*



*(v.l.) Oliver Strack und Hans J. Gierst im gesanglichen Duett*



*(v.l.) Urgestein Werner Schmidt und Hans J. Gierst im gesanglichen Duett*



*(v.l.) Urgestein Werner Schmidt und Hans J. Gierst im gesanglichen Duett*



*(v.l.) Hans J. Gierst und Monika Strack im gesanglichen Duett*



*Mit dem Lied „So viel Schwung gibt's nicht alle Tage...“ endete ein gemeinsamer Vortrag*



***Mit „Glück auf der Steiger kommt...“  
verabschiedete sich der Bundenbacher Knappenchor***



***Thomas Glaser begeistert das Lied „Auf die Vogelwiese ging der Franz...“***



***Nicht nur das Publikum, auch die Sänger des Knappenchores waren begeistert***



***Nicht ohne mehrere Zugaben konnten sich die „Fröhlichen Dorfmusikanten“ von ihrem Publikum verabschieden***

***Leiter für Öffentlichkeitsarbeit  
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.  
Rolf Schwabbacher***